

3. Le coût prévu de l'évaluation par rapport à l'ampleur du programme;
4. La priorité fixée par le ministère ou le ministre.

Comme le plan de priorité de la RPCG, ce plan tiendra compte des ressources effectivement disponibles et des autres priorités au sein du ministère.

A ce jour, j'ai examiné les plans de travail de la RPCG avec les sous-ministres de plus de la moitié des ministères qui participent à l'examen. Je suis maintenant en train de faire des observations à leurs comités de gestion. Au début d'octobre, j'aurai terminé les entretiens avec les 20 ministères. J'ai trouvé encourageant l'appui positif que les ministères ont manifesté à l'égard de ce projet.

Je n'ai fait qu'effleurer la question de l'examen concernant la RPCG aujourd'hui, mais je me ferai un plaisir d'en fournir un résumé écrit à quiconque le demandera à mon bureau.

L'examen portant sur la RPCG et les projets d'évaluation des programmes ne sont pas notre seule préoccupation au cours de l'année prochaine. Nous avons de nombreux autres secteurs de politique, mais les deux susmentionnés seront les principaux éléments des activités futures de mon bureau.

J'espère que vous avez maintenant une certaine compréhension des fonctions du Bureau du contrôleur général et que vous vous rendez compte que nos activités sont une démarche positive en vue d'aider les ministères à devenir plus efficaces et efficients. Je vous remercie.